

Kapolsek Brang Rea Hadiri Pawai Ta'aruf MTQ ke XX Tingkat Kecamatan di Desa Bangkat Monteh

Syafruddin Adi - SUMBAWABARAT.KAMPAI.CO.ID

Jul 11, 2024 - 13:51



Sumbawa Barat NTB - Kapolsek Brang Rea IPTU I Wayan Denny Suprpto menghadiri kegiatan Pawai Ta'aruf Musabaqah Tilawatil Quran (MTQ) ke -XX tingkat Kecamatan Brang Rea Tahun 2024, bertempat di Desa Bangkat Monteh

Kecamatan Brang Rea Kabupaten Sumbawa Barat, pada rabu 10 juli 2024.

Kapolres Sumbawa Barat AKBP Yasmara Harahap S.I.K melalui Kasi Humas IPTU Zainal Abidin mengatakan, Kapolsek Brang Rea IPTU I Wayan Denny Suprpto dan anggotanya untuk menghadiri pawai ta'aruf pembukaan MTQ ke XX Tingkat Kecamatan Brang Rea, agar kegiatan tersebut bisa berjalan dengan lancar anggota Polsek Brang Rea melakukan pengamanan.

Pawai Ta'aruf MTQ ke-XX tersebut dilepas oleh Camat Brang Rea Arkamuddin S.Pi.M.Si dan turut hadir Danramil 1628-01/ Taliwang Kapten Bambang, Kapolsek Brang Rea IPTU I Wayan Denny Suprpto, Sekcam Brang Rea Sudirman SH.MH, Kasi dan Staf Camat Brang Rea, Babinsa, Babinkamtibmas, Damkar Kec. Brang Rea, Ketua LTPQ Kec. Brang Rea Muslim S.Ag. Kades Bangkat Monteh Arianto, Kades Se Kecamatan Brang Rea, AGR se Kec Brang Rea, TP-PKK Se Kecamatan Brang Rea dan Kafilah Se Kecamatan Brang Rea.

Dalam sambutan Camat Brang Rea Arkamuddin S.Pi.M.Si mengatakan, pawai ini merupakan ajang silaturahmi dan memperkenalkan semua kafilah yang akan berlomba mulai nanti malam, dan mudah-mudahan para kafilah Brang Rea bisa bersaing sampai tingkat provinsi ataupun nasional.

"Semoga rangkaian kegiatan ini mulai dari pawai ta'aruf, pembukaan MTQ ke XX sampai penutupan berjalan dengan aman lancar tanpa gangguan dan hambatan apapun," terangnya

Adapun peserta pawai ta'aruf pembukaan MTQ ke XX tingkat Kecamatan Brang Rea di ikuti oleh 9 Desa se kecamatan Brang Rea yakni, Kafilah Desa Sapugara Bree. Kafilah Desa Seminar Salit. Kafilah Desa Desa Beru. Kafilah Desa Tepas. Kafilah Desa Tepas Sepakat. Kafilah Desa Moteng. Kafilah Desa Lamuntet. Kafilah Desa Bangkat Monteh. Kafilah Desa Rarak Ronges.

" Sedangkan untuk rute dan Star peserta Pawai Ta'aruf di depan SD 01 Bangkat Monteh - jalan raya Dusun Ai Palung - jalan raya dusun mekar sari - jalan raya dusun Anyar- Finish Lapangan Gembira Lokasi MTQ ke XX," pungkasnya (Adb)